

REPORTER

Toba Caldera Resort Dibanjiri Wisatawan, Alasannya Ada 'Jokowi Spot'

Karmel - [TOBA.REPORTER.CO.ID](https://toba.reporter.co.id)

Apr 30, 2023 - 21:01



TOBA-Toba Caldera Resort selalu dibanjiri pengunjung. Bukan hanya itu, saat libur telah usai pun pengunjung tampak berdatangan menuju lokasi ini. Dari data yang didapat lapangan pengunjung ke Toba Caldera Resort tiba sekitar jam setengah 6 pagi. Ada yang berasal dari Kisaran, Aek Kanopan, Indrapura bahkan dari Lubuk Pakam.

Mereka mengatakan kunjungan mereka ke Danau Toba selalu dimulai mengunjungi Toba Caldera Resort. Dari data lapangan sudah 30ribu pengunjung telah memadati Toba Caldera Resort. Bahkan pada hari minggu (30/04/2023) pada pukul 9 pagi, tercatat sebanyak kurang lebih pengunjung telah padati Toba Caldera Resort ini.

Alasan mereka memilih ingin berfoto di Jokowi Spot karena tempat ini salah satu

spot foto yang instagrammable dan viral saat kunjungan Presiden Joko Widodo pada tahun 2019 ke The Caldera Toba Nomadic Escape, salah satu tempat di Toba Caldera Resort.

Untuk lokasi, Toba Caldera Resort sangat strategis. Bisa dikatakan lokasinya tidak terlalu jauh. Waktu tempuhnya hanya sekitar 20 menit dari Parapat, atau sekitar 1 jam 30 menit dari Balige. Waktu tempuh dari Bandara Silangit hanya sekitar 2 jam dan sekitar 10 menit dari Bandara Sibisa.

Menurut Jimmy Bernando Panjaitan, lokasinya ini diakui sangat strategis, berada tepat di bibir tebing dan langsung mengarah pada ngarai yang diujungnya terdapat Desa Sigapiton.

"Saat ini di The Kaldera Toba Nomadic Escape terdapat Jokowi Spot atau lokasi foto yang view-nya langsung ngarai yang diujungnya Desa Sigapiton, serta Danau Toba yang diseberangnya perbukitan Pulau Samosir," ujar Dirut Jimmy.

Menurutnya Jokowi Spot yang berada di The Kaldera Toba Nomadic Escape, saat ini merupakan salah satu spot terbaik memandang keindahan Danau Toba. Apalagi jika cuaca cerah, hamparan hijau berpadu dengan birunya langit menyegarkan mata siapa saja yang melihatnya. "Sejauh ini, jualan kita bagi wisatawan salah satunya Jokowi Spot itu," ujarnya.

Alasan diberi nama Jokowi Spot, karena saat Presiden Joko Widodo (Jokowi) dan Ibu Negara Iriana berkunjung ke The Kaldera Toba Nomadic Escape beberapa waktu lalu, keduanya berfoto di lokasi tersebut. Banyak yang menilai, lokasi foto Kepala Negara dan Ibu Negara tersebut sangat bagus dan indah.

"Makanya diberi nama Jokowi Spot, dan kebanyakan orang yang ke mari, fotonya ke lokasi itu," ujarnya.

Ningsih salah satu pengunjung dari Indrapura, Batubara mengatakan mereka bersama rombongan tiba harus berangkat subuh agar tidak terkena kemacetan di jalan. Menurutnya, lokasi ini sudah diketahuinya saat kunjungan Presiden Joko Widodo ke sini. Lokasi memiliki pemandangan yang mempesona.

Dari sini, kita dapat menikmati keindahan Desa Wisata Sigapiton yang berada di lembah di bawah The Kaldera. Diapit bukit di kanan dan kirinya dengan view indah Danau Toba dan Pulau Samosir di kejauhan," ujar Ningsih salah satu pengunjung TCR.